

Li Keqiang rend visite à Fidel Castro



La Havane, 26 sept. (RHC).- Le Premier ministre chinois, Li Keqiang, a rendu visite ce dimanche à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Li Keqiang a fait part à Fidel Castro de sa satisfaction pour sa première visite dans notre pays et de son admiration envers le peuple cubain pour son patriotisme. Il a également salué les acquis de la Révolution cubaine.

Fidel Castro et son hôte ont remémoré les liens historiques qui unissent Cuba et la Chine, notamment la participation des Chinois aux guerres pour l'indépendance de Cuba au XIXe siècle et l'établissement des relations diplomatiques il y a 56 ans déjà, alors que Cuba n'avait pas encore proclamé le caractère socialiste de sa Révolution.

Ils ont d'autre part exprimé leur coïncidence de vues sur plusieurs questions de la situation internationale, ainsi que sur les dangers et les défis qu'il faut relever pour préserver l'espèce humaine et la paix.

Au cours de leur rencontre fraternelle, Fidel Castro et Li Keqiang se sont accordés à souligner que cette visite renforcera la coopération et l'amitié entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/106871-li-keqiang-rend-visite-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba